

IVV – Europa

Dem IVV – Europa sind bisher 16 Mitgliedsländer beigetreten.

Ziel ist es alle Länder zum Beitritt zum EVV zu gewinnen. Derzeit sind die IVV - Mitgliedsländer Island, Griechenland, Finnland, Estland, Frankreich noch nicht Mitglied. Den Mitgliederstatus von Griechenland und Island halten wir für zweifelhaft.

Folgende Aktivitäten sind vom IVV – Europa bereits umgesetzt bzw. in Planung:

1. EUROPIADE

- Dieses Event findet im 2 Jahresrhythmus abwechselnd mit der Olympiade statt und soll von 2 Ländern grenzüberschreitend veranstaltet werden. Es wurde ein eigenes Emblem „Europa wandert“ geschaffen, was die nachfolgenden Veranstalter übernehmen sollen gegen Bezahlung eines Entgelts.
- Die erste Europiade wird vom 4.-7. September in der Deutsch – luxemburgischen Grenzregion mit den Orten Echternach und Irrel stattfinden. Die Veranstaltung wird auch IML gewertet. Am 4. September steht eine Präsidentenwanderung auf dem Programm. Am Samstag kann in Echternach/Irrel gewandert werden. In Irrel steht u.a. ein Marathon auf dem Programm sowie Schwimmen . In Echternach zusätzlich ein Radfahren. Am Sonntag kann in Echternach über 5,10, 20 und 42 km gewandert werden. Es finden eine Eröffnungs – und eine Schlussfeier statt.
- Für die zweite Europiade wurde der Ort Marostica/Italien von der Mitgliederversammlung in Antalya gewählt. Die Veranstaltung wird vom 20. – 22. Juni 2014 stattfinden.

2. Neuer Cup

- Der IVV – Europa Vorstand lehnt die Übernahme der Altbestände von Europacup I + II ab.
- Es wird ein neuer Cup „Der Europawanderer“ ab September 2012 eingeführt. Für die erfolgreiche Teilnahme müssen 10 Veranstaltungen besucht werden, welche sich wie folgt aufgliedern:

2 Teilnahmen an den Europiaden

8 Teilnahmen in 8 verschiedenen Mitgliedsländern des IVV – Europa, wobei davon 4 Wanderungen an Wandertagen sein müssen und 4 Teilnahmen an Permanenten Wanderwegen

Der Cup wird 15 € kosten und ab der Europiade 2012 ausgegeben. Nach erfolgreicher Teilnahme erhält der Wanderer einen Aufnäher + Urkunde.

3. Kontaktaufnahme mit der Europäischen Union zur Vorstellung des Verbandes und seiner Aktivitäten im Hinblick auf eine eventuelle Förderung bzw. der Erhalt von Zuschüssen für bestimmte Projekte ist vorgesehen.

4. Homepage

- Die Homepage für die erste Europiade soll danach vom Verband IVV – Europa übernommen werden.

5. Sponsoring

- Europaweite Sponsoren zu bekommen ist nicht einfach. Der Vorstand wird hierzu in naher Zukunft Verhandlungen führen und auch Kontakt mit europaweiten vertriebenen Wanderzeitschriften aufnehmen.
- Neben der Homepage kommt auch das Bekleidungsangebot mit dem Aufdruck des Emblems „Europa wandert“ in Betracht.

6. Betreuung der Einzelmitgliedsvereine in Europa und Gewinnung der Länder für IVV-Europa

- Der IVV - Europa kann die Einzelmitgliedsvereine nur betreuen, wenn er auch die Stempelvergabe übernehmen kann. Hier muss mit dem IVV eine Regelung getroffen werden. Dies gilt auch für die Stempelvergabe an Unternehmen wie Reisebüros etc., welche in Europa Wanderungen mit Stempel anbieten.
- Mit allen Einzelmitgliedsvereinen in Europa soll schriftlich und teilweise durch Zusammentreffen Kontakt aufgenommen werden. Friedel Ploner wird dies mit den Vereinen in Slowenien versuchen.
- Alle Einzelmitgliedsvereine sollen auch zur nächsten Delegiertentagung 2013 in Ungarn eingeladen werden.
- Bei Spanien besteht Handlungsbedarf, damit hier endlich ein offizieller Verband gegründet wird.

- In den Ostblockländern ist eine besondere Situation, welche nach der politischen Wende erfolgte. Viele alten Verbände – wie zB in der ehemaligen DDR, welche Wandern anboten, sind nicht mehr vorhanden. Darüber hinaus ist im Hinblick auf die wirtschaftliche und teilweise auf die politische Situation in vielen Ländern es sehr problematisch geeignete Ansprechpartner zu finden. Hier müssen wir behutsam vorgehen.

7. Termine

- Die Delegiertentagung des IVV – Europa wird 2013 in Ungarn entweder am 2. oder 4. WE im September stattfinden.
- Während der IVV – Olympiade in Wolkenstein ist geplant, alle europäischen Verbände zu einem Gedankenaustausch einzuladen, um u.a. über den Ausgleich der Wertungshefte und eventueller Veränderung der Wertungsstufen zu sprechen.

8. Merchandising Produkte

- Ein Aufkleber IVV – Europa wurde aufgelegt. Dieser kann für 1 € erworben werden.
- Über die Einführung weiterer Produkte wird der Vorstand des IVV – Europa nach der ersten Europiade entscheiden. Dabei kommen Bekleidungsstücke wie Mütze/Polo – Shirt, Aufnäher oder Anstecknadel in Betracht.

9. Verschiedenes

- Allen Mitgliedsländern soll das offizielle Logo des IVV – Europa zur Verfügung gestellt werden mit der Bitte es auf die Ausschreibungen der Vereine zu nehmen.

gez.
Uwe Kneibert
IVV – Europa
Vizepräsident

